



#CONTRATOSDECFE

METEN A MUSK A SERVICIO DE INTERNET

POR CONTAR CON EL SISTEMA MÁS RÁPIDO DE TRANSFERENCIA DE DATOS,
EL GOBIERNO FEDERAL ELIGIÓ A LA COMPAÑÍA DEL MULTIMILLONARIO

POR PARIS ALEJANDRO SALAZAR/P4

OFRECE SERVICIO

1

• CFE Internet ofrece dos servicios en varios estados.

2

• El servicio es de Telefonía e internet móvil gratuito.

3

• La telefonía tiene una cobertura de seis km.

4

• El Wifi gratuito, hasta con 50 metros de cobertura.



#GOBIERNO DEMÉXICO

OTOËRGA CONTRATOS A ELON MUSK

P

or contar con el servicio más rápido de transferencia de

datos, el gobierno federal contrató a Starlink Satellite Systems México, del empresario Elon Musk, para brindar el servicio de internet gratuito y telefonía celular en México.

En la mañana, el coordinador de la Estrategia Digital Nacional de la Presidencia de la República, Carlos Emiliano Calderón Mercado, informó que la empresa de Elon Musk cuenta con la tecnología más avanzada en los servicios de internet.

DOTARÁ DE INTERNET GRATUITO A ESCUELAS Y LUGARES PÚBLICOS, ASÍ COMO TELEFONÍA CELULAR EN EL PAÍS

POR PARIS SALAZAR

12

• MIL TORRES DE TELEFONÍA, PARA 2024.

“Se está vendiendo un servicio nuevo, satelital, que se le llama técnicamente órbita baja y lo vende la empresa de Starlink, que es de Elon Musk, y es el servicio más rápido en cuanto a la transferencia de datos, pues no hay un retraso de señal de la Tierra a los satélites. Todas las empresas con las que se han contratado servi-

84

• MIL PUNTOS DE INTERNET EXISTEN.

cios satelitales, incluyendo la de Starlink, con la tecnología más avanzada en cuanto a tiempo de transmisión de datos”, explicó.

Calderón Mercado señaló que la empresa de Elon Musk ganó las licitaciones públicas para internet gratuito y torres celulares, y que los contratos tienen vigencia de tres años, por lo que concluyen en diciembre de 2026.

“La contratación específica con esta empresa fue una licitación, como se hacen siempre, que es una licitación pública, abierta, y la empresa ganó por ser proveedor no intermediario, sino directo, ganó por el precio que dio”, indicó el funcionario federal.

Starlink Satellite Systems México es una de las 13 empresas contratadas para los 22 mil 208 servicios de internet gratuito y los tres mil 937 sitios de torres celulares.

El contrato para internet gratuito es para la instalación de cinco mil a 10 mil escuelas y lugares públicos, con el importe mínimo de 778 millones de pesos y máximo de mil 556 millones de pesos.

El segundo contrato es para conectar las torres de telefonía celular, de mil a dos mil servicios, por un monto mínimo de 887 millones y un máximo de mil 775 mdp. ●